



N°46 septembre 2020

Deux Assemblées Générales De nouveaux Statuts Un nouveau Règlement Intérieur Un nouveau Président Un bureau remanié !

Une rentrée chargée pour le club avec deux Assemblées Générales qui se sont tenues successivement en fin d'après-midi le jeudi 17 septembre dernier sur le parking du club. Une météo clémente permettait d'organiser ces réunions à l'extérieur facilitant le respect des mesures sanitaires accompagnant l'épidémie de COVID-19.



Une partie de la nombreuse assistance disciplinée et masquée

Tout d'abord, une Assemblée Générale Extraordinaire au cours de laquelle les anciens statuts (datant de plus de 10 ans) ont été remplacés par de nouveaux statuts conformes aux nouvelles dispositions législatives ; puis une Assemblée Générale Ordinaire au cours de laquelle l'ancien Règlement Intérieur (datant lui aussi de plus de 10 ans) a été remplacé par un nouveau Règlement Intérieur tenant compte lui aussi des nouvelles dispositions législatives mais surtout de l'évolution permanente du Règlement Sportif de la Fédération et de l'expérience accumulée au cours de toutes ces années par les membres du Bureau de l'Association.

Enfin, et comme lors de chaque olympiade (n'oublions pas que 2020 est une année olympique même si les J.O. de Tokyo ont été reportés en 2021 pour les raisons que l'on sait), cette assemblée était aussi l'occasion d'élire (ou de réélire) les membres de l'Association amenés à siéger pendant 4 ans au Bureau. Les 11 membres qui avaient fait acte de candidature ont tous été élus et le Bureau a été reconstitué (voir ci-contre).

Le Bureau

Pierre	EYSSERIC	Président
Michel	HENRY	Vice-Président
		Régisseur Biens Immobiliers
Dominique	WILHELM	Secrétaire-Générale
Jean-Baptiste	NOBLE	Trésorier
Daniel	VIDAL	Secrétaire-Général – Adjoint
Christian	KERLAU	Trésorier – Adjoint
Georges	GOUNEL	Régisseur Équipements Sportifs
Patrick	CHABIN	Responsable Sportif Carambole
Daniel	HEROLT	Responsable Sportif Bill. Poches
Jean-Claude	DULOWSKI	Administrateur
Nicole	JEANNY	Administratrice



Pierre



Michel

Lors de l'Assemblée Générale Ordinaire Michel a présenté un rapport moral très dense retraçant les principales actions menées tout au long de l'année et il a apporté des précisions très utiles quant à la gestion financière du club et à l'entretien des équipements (billes, tapis et chauffage notamment). Georges a rappelé que la saison sportive avait été largement amputée et que par voie de conséquence son rapport était très succinct, Jacques a indiqué qu'il restait disponible pour animer l'Ecole de Billard et Pierre a fait le bilan de la participation du B.T.A. à l'Opération Passeport-Loisirs organisée par la Ville de Troyes. Le rapport financier présenté par Jean-Baptiste rassurait tout le monde quant à la situation financière du club et le moment était venu de tomber les masques pour partager le verre de l'amitié.



CORONAVIRUS

Plus que jamais les mesures mises en place depuis la réouverture du club le 4 juin dernier, et tout particulièrement l'obligation de porter le masque, restent en vigueur jusqu'à nouvel ordre.

On n'oubliera pas de souhaiter un Bon Anniversaire à...

Alain DECLERCQ	le 7 Octobre
Régis VALIERE	le 7 Octobre
Philippe GRARE	le 11 Octobre
Serge PERTUISOT	le 12 Octobre
Katy MAHU	le 28 Octobre
François THIEBAULT	le 30 Octobre
Jacques MOUGEOLLE	le 31 Octobre